

Bulletin municipal de Conflans-sur-Loing, année 2016



MEILLEURS VŒUX POUR 2016

Mes chers concitoyens

Tout d'abord, recevez mes meilleurs voeux pour 2016.

Depuis un an déjà, je m'efforce d'être à la hauteur des responsabilités que représente ma charge.

A l'heure du désarroi général et des gabegies humaines, je me dois de présenter le bilan du travail fourni par notre équipe municipale.

Au cours de l'année, outre l'accessibilité ERP (Etablissement Recevant du Public) de la mairie, nous avons réalisé de multiples interventions sur la voirie, tel que de la destruction de nid de frelons, le curage de divers fossés, le dessouchage des ifs du cimetière.

Dans le suivi de la COP 21, le recensement du pôle éclairage public : une étude de faisabilité est en cours avec le soutien de l'ADEME (Agence de Développement Et de la Maîtrise de l'Energie) afin de procéder au passage au Led dans le but d'effectuer des économies.

Avec le département, dans le cadre de son aide aux petites communes, nous mettons en œuvre un chantier d'enfouissement des réseaux aériens du bourg aux pentes de la Rougerie, avec pose de réverbères.

Concernant l'AME : Une révision du PLU (Plan Local d'Urbanisme) est en cours ; vous pouvez déposer vos requêtes quant à vos souhaits sur un registre en mairie. Une enquête publique est également ouverte concernant la centrale biomasse de Corquilleroy.

Le CCAS a eu l'occasion d'intervenir afin d'aider quelque Conflanais.

En décembre mes adjoints et moi-même avons eu la visite du sénateur Jean Pierre Sueur. Avec lui nous avons évoqué divers points noirs de notre commune, telle que la défense incendie d'une partie de la commune. Celui-ci a pris contact avec l'Agence de l'Eau Seine Normandie(AESN) afin de définir la politique à suivre.

L'étude sur la sécurité sur la RD 93 à la hauteur de l'arrêt de bus de La Vacherie. Cette étude progresse.

Le site internet officiel de notre commune verra le jour au cours du premier trimestre.

Le quotidien du secrétariat de mairie mobilise beaucoup, les projets avancent et se réalisent sur la commune.

Cette année encore, je veillerai au bien être de chacun d'entre vous, restant à l'écoute de vos remarques afin de vivre ensemble en pleine harmonie au sein de notre paisible commune.

Jérôme RICARDOU